



Ce dimanche 12 février 2023, deux jeunes Terrassonnais combattaient à Lormont (33) pour les finales régionales de la coupe de France minimes. Noa Ther en moins de 73 kgs, ira représenter notre club à Villebon/Yvette au dojo national, car il monte sur la 3ème marche du podium.

D'après notre prof Johann, "Noa a fait la compétition de sa vie ! Il gagne son combat de poule et rentre en quart de finale qu'il gagne. Il perd sa demi-finale, mais se remobilise pour gagner la place de 3ème. Bravo Noa, cela faisait longtemps qu'on n'avait plus eu de Terrassonnais à la Coupe de France minimes. Tout le club sera derrière toi pour t'encourager à ce niveau national".

De son côté, Enzo Baptista, en moins de 66 kgs, malgré un beau parcours, perd en demi-finale. Il doit alors aller chercher la place de 3ème. Malheureusement, il perd à nouveau et prend la 5ème place. Il lui reste un combat pour disputer le barrage des 5, car seuls les 5 premiers se qualifient pour Paris. Malheureusement, il perd sur décision arbitrale (plus que douteuse) et se fait priver de cette belle expérience. Dommage, on croyait beaucoup en lui, et perdre comme cela reste toujours frustrant.

A noter aussi que, samedi, Jonah Moriceau en junior n'est pas sorti de poule.